
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Karneval ist ein  im Winter.

In Deutschland feiert man Karneval besonders stark in

Köln, Mainz und .

In anderen Gegenden von Deutschland und in Österreich

nennt man dieses Fest auch .

In der Schweiz heißt es Fasnacht.

In vielen Ländern Europas wird Karneval gefeiert.

Doch auch auf anderen  gibt es Karneval, zum Beispiel in Südamerika.

Sehr bekannt ist der Karneval von Rio.

Das ist eine große  in Brasilien.

In deutschsprachigen Ländern beginnt der Karneval bereits

am elften  um elf Uhr elf.

In dieser Zeit bis zum Fest im Frühjahr halten zum Beispiel

die  ihre Sitzungen und üben Musikstücke ein.

Man nennt das manchmal auch die fünfte .

Das eigentliche Karnevalsfest dauert jedes Jahr fünf oder sechs Tage.

Es beginnt an einem , der Weiberfastnacht genannt wird.

Man feiert an a0en weiteren Tagen.

Aber Rosenmontag ist der .

Der Karneval endet am Aschermittwoch.

Die Besonderheit am Karneval ist das .

Die Leute laufen dann in vielen bunten Kostümen durch die Stadt.

Beliebte Verkleidungen sind , Cowboy, Indianer und verschiedene Tiere.
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